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特別代表 白 丼 宣 光

司会 SAA北 村 幸 彦

☆点   鐘     会  長   日 中  費

☆D―タリツンタ 「手に手つないでJ

リツタ)'   小 島周二郎

☆ 会 長 報 告   会 長  日 中  質

※次年度役員 理 事の指名季員会開催

1991 1125(月 )PM 7【00ヽ

於 :ワラブ事務局

出席を氏名

日中  安 、赤尾 未 と、宮本  誠 、

永田 健 作、大熊 将 夫

次年度役員理事の選出を協議、候補者を

決定しましたので後程指名します。

※11/27町 日交RCチ ャーつ―ナイト開催

当クラブからの出席者、会長 日 中 賢

会長工しつ卜 赤 尾未姓

※次回理事会の議題

規定審議会の議題の一部訳支が事務局に層

いていますので開覧して下さしヽ

※規定書議会 (国際□一つリー)に ついて

例会時間61%出 席規定論議について先日の

例会に於いて、吉尾会員が仕事先から会社

のユニフ才~△ で還力)をしてでも理けつけ

た例からも、出席時F95の言J合を論議するよ

り、□―タリアンとしての義務感とその意

〔例会風景〕

欲を、より大切にすべきであり、この問題

け理事会に凍いて尚著議を尽<し たしヽ

※決議23-歓 について理事にお願い

現行の決議文を廃上し、原文に10項目の新

声明を付けたものに変更したいとの実の比

較資料が収集出来たので近日中にFAXに

て送付しますので次回理事会まで1こ研究検

討をお願いする。

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  説

※□一つリーの友事務局より卓上□―タリー

ダイアリーの追加注文を受けますので必要

の方は支裕事務目までお中込み下さしヽ

※他クラブの例会変寅

東京飛火野RC

12/17(火)夜 間例会 Xマ ス家族会

12/24(火)夜 間例会 忘 年例会

12/31(火)特 別休会

1/7(火 )夜 Fe3例会 新 年例会

東京武蔵府中RC



12/如(金)夜 間例会 ク ラブ年次終会

12/27(金)休 会

173(金 )休 会

1/10(全)夜 re5例会 親 畦新年会

2/7(全 )移 動例会 北 海道雪祭り

をクラブ年末年始の初会変更は多数ある

ので、メークアップの際は事務局tこて事前

に確認して下さしヽ

※次口理事会

会長報告中の次回理事会は 12/4(水)ホ101
eCより事務月にて開催されます。

【次年度役員理事候補者指名】
会長 日 中  雷

会 長  赤 尾 宋 雄 会 長Iレクト 績 合 察 三

副会長 訳 生日茂夫  幹  事  遠 藤 二 郎

会 計  伊 神  裕   理  事  足 立f.l二郎

理 事  新 海源四P,  理  事  吉 日 文 夫

理 事  吉 尾讐太'n  理  事  吉 沢 ,キ費

以上10名を 11/25開催の指名委員会で指名

致しました 向 12月最終例会後の湾会に於い

て決定致します.

☆委 員会報告

★親 睦委 員会      奥 末

言口 文 夫 イ ニシエーションスピーチでト

チリません様に。

大熊 格 夫 小 損害助著 「□―タリー運動と

はJ― 冊 800円で販売中 !!

橋本 章 夫 前 回例会を欠席したので。

伊神 稔   新 海さん先週はおせ話に成りま

した。

北村 幸 彦 ス クラッチ会で成績不出来のあ

皆さんに喜ばれました。

遠藤 二 郎 又 クラッチ会てお世話に成t9ま

した。

,5野 栄
― 今 晩はおとをしくしています。

今弁 正 司 ス つうッチ会初参加、今後共ヨ

ロシつ。

萩生日茂夫 ス クラッチ会て海野さんに防う、

通算成績 6勝 2敗 {こd

松原 健   嘉 6回 スクラッチ会及び取切戦

Vll優勝出来たので。

足立f・n三'| ス つラリチ会で久しぶりにうつ

ンド半やって来ました。

以上合計 46,000円

※親睦クリスマスパーティについて

12/25(水)夜 Pg3例会終了後、19時40分ぶり

21時までの予定で才―クうに供いて開定、

昨年同様夫人同伴ですので奥様にお伝え下

さい。詳40は追ってお矢0らせ致します。
織
曰ニコニコBO X

松原 健

日や  雷  町 日東R

Cの CNに 出席、当

クラフのCNが 懐か
'

しく息い出されまし

た。

赤尾 泰 F4 町日東R T

★出席委員会

〔出席報告〕

総数 出席 M U 欠席 出席率

奈昌 4 3 3 6 0 7 337控

罰足 4 3 3 8 2 3 9 3ヤ

Cの CNに 出席してきました。

宮本 滅   本 ロスクラッチ会に初参加、予

定の成績を納めたので。

小城 章 員 先 週新海会員のホーるの見字で

大資お世話になりました。

吉尾害太郎 ス クラッチ会で皆様の期待を裏

切l_nました。次回乞獅期待 ,!

杉口 説   無 事違院出来たのでも

戸日 昭 号 今 日は落婚記念日、家でワイフ

が行っていますので合いて帰ります。

〔先週のメークアッフ〕

北村 章 彦 11/2・(東京調布RC)

中的 恒 武 11/18〈新会員情報セミナー)

須藤 起 姓 11/18(新会員情報セミナー)

津守 弘 範 11/2F」(東京多厚RC)

吉尾警太郎 11/19(東京多摩RC)

〔欠席者届〕 中 山 la武 、津守 3ム範、

横倉 恒 雄、小坂 ― 郎

〔欠席者〕  増 サ  徹 、域倉 工 に

吉原光太郎



小城 言 員

11/20新海会員の楽友会見学では大変お世

話にな19ました。由井特別代表タト本会員の

半数以上の方が多加、来善再度計画してい

るので今回欠席者は是非御参加下さtL

見学後の感想支もなるべ<提 出して下さい。

～～～イニシエーションスピーー

「多摩に生まれて こ ュータウンを想うJ

横倉 舜 三

米出席率10酬目標テー達成の為、事前メーワ

ア ップ予定の方は本国人席者に是チFう声拷|

下さtt

★社会奉仕 委員会

tlていなかった 年 を取っての最後の心の拠

り所は仏様や神様たと思う。又鉢道の実入れ

は街づくりの基本であって、今日の多厚ニコ
ー,ウ ンは、京王と小日急の2本の菜入れが

あってこそ発展をして来たものと思う 新 駅

が7叡 も出来たが、その駅前周辺計画は白紅

の状態でもまったにもかかわらず、市民が自

分たちの街として誇りに思える報前づくりは、

行われていなしヽ 賑わいと人間性のある街と

は現状は程遠しヽ このタト数力の問題をかかえ

ながら多厚ニョータウンは今完成しようとし

ている。

この街の出来た経緯は東京1こ集まって来た

人達の住宅難解消の為、□京として行われた

が、農民や地元の人這がなぜ士地を売らねげ

をらなかったか一。き通であれば伐日空港と

同じ様に農民の生活をどうするかで反対運動

が続いたはずであるが、地元には地元の事情

と、永年このi地 に住む者の土地柄や向it[

なって回芸と二う大義名分であるこの大計画

を貫け入れた訳である そ の根本と成るもの

は地形tこなるものと思われる。多厚丘陵は樹

枝状にJ さヽな谷FDが空つも入り込んていた。

お合では言木養合戸、植原合戸、中沢谷戸、

唐末日谷戸等で小さな谷戸には段々女0、日が

作られ、宣敷も平t8な所は少rd<草 が出入り

出来る家tまほとんどなかった。この丘懐の農

業は人の背中にたよる農業であったことから

近代イヒに迫られていた。明治、大正、83和初

期まで、衰蚕に支えられてきたが、戦後それ

もれえた。域後若者違がこの土地に新しいた

業をとニワトリや豚を飼ったり、手し年、野菜

の我培事色々試みをして来たが、全て背中に

たよる長業からなけ出す事が出来なかった。

この問題を打聞して行く為1こは、農地改良や

農道の改修をして、構能化の導入を図ってい

かなければ農業の近代化をする事は出来ない

とその資全tこなればと今の府中CC辺 りの山

林を売却したが、近代化の足しにはならなか

った。この様な状況にあった時期に、国、公

団からのニュータウン計画の話があ13地元良

からの反対運動もほとんど無かったのたと思

う。又、多厚丘懐の稿やかなi地 柄も大いに

lT影響した様 [息われる。時間が足りなしヽの

多厚に生まれ、育った

者として、多厚ニュー

タウンの出来た経損を

話します 三 千へつタ

ールの広大を多庫二壺
―ヨウンは十八市―ナし

のJル フ場が五十個由

来る広さである。そこ

には二千世有の地=さ ん連がいて、その人違

0殆 どが騎業を変えなければならないとiう

日本の開発史上稀に見る奇跡の開発とこう事

が出来ます 今 後日本におして、この様な開

発は二F_と出来なしヽたろうと思う。同時期に

車収が始まった成日空港はいまた建設反対運

動tt続いている 多 厚ニュー'ウ ンでは反対

運動はあまり表面化しをかった。当初の計画

は人□45万の大住宅旬地をとの計画で、在練

間隔もま<疑 草場も少なかった。今日問題に

なっている諏訪、永山、賓宕団地がそれに当

たる そ の後大学手の進出により文化学園都

市としての色形を強めたり、多機能都市又、

国際都市へと計画が変更され現在卸万都市と

して色々な問題をがかえながら進められてい

る

例えば46年から50年始めに■」けて働塊の世

代が一挙 [人 って来たことによって、この人

違も20年経つと老人の仲間人りするがその対

店が全<考 えられていない。最近になって新

た会員が理事長である老人ホーム事がワロー

アアッフされる様になって来ている 又 、二

J― 〕ウンの内に10社、仏閣事が全く考えら



て以下省83しますが私の著書 「多厚丘陵のあ

けぼのJを 建非読んで下さし、

ドイツの6MWの 正規代理店の契約を結び、

「いアルピンアつ卜」としてFIS連会社が誕生

し、昭和62年に多摩ニコー'ウ ン営業所が多

厚永山に新設され、所長としてをltEし、 4年

後の現在は、調布の本社とこ勤務しております。

BMWは 輸入草の中でも安全性にすくれてお

り、国産から乗り換/Lる方も多<、 ここ数年

は15%以上の成長を続けています。安易摩擦

解消のためにも、又現代人の消費に対する多

様と、個性化が進み、よリハイク才リティな

品を求める人も増え、輸入草は年々ンェアー

をアップしていくと思います。

さて、私の好きな格言の一つに 「情は人の

あならずJと いう格言がありますが、先日若

い人連と話していた所、この意味を別の意味

に解釈している人が多く驚きました。彼事は

「情をおけてやるのは相手のためによくなしヽ

相手の自立とtj成長のたの阻宮になるJと 言

うのです。私は、やがて自分にもよい報いが

返って<る 。他人のためにやさしくしたり、

世話をするのはつまり自分自身のためになる、

と理解しています。信けという言実自体、義

理人情など日本的て時代がかった言葉のよう

に思われますが、古今東西いつの時代に供い

ても通用する、これ程人間関係をはっきり示

している言葉は少ないと思います。今日の様

に物質に磨まれた社会に供いてtま、すべて自

/A本位に自分さえよければ他はどうでもとい

う晟潮 が ある気がします。人に対し、こく

自然な形のまま報いを期待しない無意識のや

さしt【 eぃ ゃl_の行為や情をかけることは

めくりめくって自身tこよいrOt臭をもたらすも

のたと思います。

最後!こ昨年 9月 に発足した我が多摩グリー

ンRCに は、出席たけは現在の所、メークア

ッフをして100%をキーフしています。またま

た勉室不足ですが、会員の皆様方と協力し合

しヽ 現睦と協調を基に会の発展のために協力

して行きたいと思っています。

「情 けは人のおな らすJ

私は昭和13年 3月 、

福島県いつき氏の小名

浜て生まれました。父

は米穀業を営んていの

ましたが、20年程前他

界し、現在兄が家業を

継き、第が支店を出し

ています。Sも 今年 8

月に82才で亡くなllました。その師には当つ

ラフr」Aら花瞑手を頂き右難うこさいました。

母の想いとは沢山有りますが、生前は註に

も分けへだてなく親切て家業の米穀店や子百

てに働きつくめだった様な気■fします。生前

「喜号の祝いJに 知人がら送られた一句があ

llます。 「店守り 笑 顔たやさめ 半 世紀」

(真佐子)さ て地元の中学、高校を卒業し、

半年程家業の手伝いをしていましたが、東京

へのにれと云うものがあったのが、上京し、

望春明治大学、政経学部の経済■科へ入学し

ました。大学では本来の勉おより、映画研究

部へ入り試写会などで年Fs3 300本近いB4画を

観ていました。昭和範年に卒業し、就職は自

動車のティーラーの 「東京マツダ販売いJへ

入社しました。人社の動機tき運転免許を学生

時代に取15したことや親しみやすかったこと

など割と単純たったと思います。当時の自動

車業界は、高度成長の実昇でアメリカのG lvr

の売上高が日本の国家予算を上回る程でした。

マツダもやっと三輪 トラックから軽自動車へ

そして実用草へと発展途上にありました。以

来25年程本社の法人部や各営業所を代り、マ

ツダ草の販売をして来ました。東京マツダは

ティーう一としてはメーカーの資本の入って

いない独自の企業でしたので、新会社として

東原』多摩雨若台〕ア

多摩センタービル7F

EL 0423(72)6483/FAX 0423(72,6494

■IJ会日 6週 水躍日1230月 の最終例会1830


